

BIODATA PENULIS

Kemy Ferlina E. Noya

Meraih gelar Magister Teologi (M.Th.) konsentrasi *Youth Ministry* dari Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta. Penulis melayani sebagai Pendeta Jemaat Gereja Kristus Purwakarta.

Laumi

Meraih gelar Magister Psikologi (M.Psi.) dari Universitas Gajah Mada, Yogyakarta, dan Magister Divinitas (M.Div.) dari Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta. Penulis melayani sebagai Rohaniwan di Gereja Kristus Yesus Pluit, Jakarta.

Marisa

Meraih gelar Sarjana Teologi (S.Th.) dari Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta. Penulis melayani sebagai Hamba Tuhan di Gereja Methodist Indonesia Jemaat Gratia, Medan.

Benedictus A. Dewanto

Meraih gelar Magister Teologi (M.Th.) konsentrasi Pastoral dari Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta. Penulis adalah *founder* dari Yayasan Caraka Wijaya Pratama, Indonesia.

Gilly

Meraih gelar Sarjana Teologi (S.Th.) dari Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta. Penulis melayani sebagai Rohaniwan di Gereja Kristus Yesus Teluk Gong, Jakarta.

PARA MITRA BESTARI

Peninjauan dalam jurnal ini menggunakan sistem *double-blind review*. Para mitra bestari tidak mengetahui identitas penulis, begitu juga sebaliknya. Tim Editor Jurnal Pelayanan Kaum Muda (JPKM) berterima kasih kepada seluruh mitra bestari yang bersumbangsih selama peninjauan naskah untuk JPKM Vol. 1 No. 1:

Armand Barus (Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta)

I Putu Ayub Darmawan (Sekolah Tinggi Teologi Simpson Ungaran, Semarang)

Lie Han Ing (Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta)

Nostalgia Pax Nikijuluw (Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, Jakarta)

Robi Panggara (Sekolah Tinggi Teologi Jaffray Makassar, Makassar)

Rolina Anggreany Ester Kaunang (Institut Agama Kristen Negeri Manado, Minahasa)

Rosyeline Tinggi (Sekolah Tinggi Teologi Kibaid Makale, Tana Toraja)

ARTIKEL

- Pembelajaran yang Transformatif dalam Pelayanan Kaum Muda **1-12**
Kemy Ferlina E. Noya
- Hubungan Spiritualitas Remaja Akhir Dengan Spiritualitas Orangtua Dan Dengan Kelekatan Remaja Kepada Orangtua **13-30**
Laumi
- Kajian tentang Tahap perkembangan Iman Synthetic-Conventional James W. Fowler **31-42**
Marisa
- Fenomena Budaya Kaum Muda dalam Keterlibatan Pelayanan di Gereja XYZ **43-57**
Benedictus A. Dewanto
- Pelayanan Kaum Muda Berbasis Keluarga sebagai Pendekatan yang Kontekstual di Indonesia **59-73**
Gilly